



Club Update March 3, 2026

Mise à jour du club 3 mars 2026

AGM 2026 will be hosted by FAST in Fredericton

Thank you **FAST** for hosting the 2026 AGM & Awards Banquet. Tentative date is Oct 24 & 25, 2026, please save the date.

Please send Jill (jill.ramsey@swimnb.ca) any suggestions you have for sessions (Club/President/Officials/Meets/Coaches/Swimmers) we will be scheduling around the AGM and Banquet.

Recently Sanctioned Meets

We will include newly sanctioned meets in the bi-weekly club updates. You can check which meets are sanctioned at any time by using this link:

<https://www.swimming.ca/events-results-hub/upcoming-meets/>

We ask that Meet Managers let Robin (info@swimnb.ca) know when they have submitted a meet for sanctioning as we do not get notification from SNC when a new sanction is requested.

Recently Sanctioned Meets:

- **Feb 26 – Atlantic Master Champs/Atlantique des maitres**

Meet Calendar Updates

10U Fun Meet

FAST has offered to host a 10U meet at the Canada Games Aquatic Center in Saint John on March 21, 2026. The meet package will be available shortly.

L'AGA 2026 sera organisée par FAST à Fredericton

Merci à FAST d'accueillir l'AGA et le banquet de remise des prix 2026. Les dates provisoires sont les 24 et 25 octobre 2026, veuillez réserver ces dates.

Veuillez envoyer à Jill (jill.ramsey@swimnb.ca) vos suggestions pour les sessions (club/président/officiels/compétitions/entraîneurs/nageurs) que nous organiserons autour de l'AGA et du banquet.

Compétitions récemment sanctionnées

Nous incluons une liste des compétitions nouvellement sanctionnées dans les mises à jour bimensuelles du club. Vous pouvez vérifier à tout moment quelles compétitions sont sanctionnées en utilisant ce lien :

<https://www.swimming.ca/events-results-hub/upcoming-meets/>

Nous demandons aux organisateurs de compétitions d'informer Robin (info@swimnb.ca) lorsqu'ils ont soumis une compétition pour homologation, car nous ne recevons pas de notification de la part du NC lorsqu'une nouvelle homologation est demandée.

Compétitions récemment homologuées :

- **26 février – Atlantic Master Champs/Atlantique des maitres**

Mises à jour du calendrier des compétitions

Compétition amicale 10U

La FAST a proposé d'organiser une compétition 10U au Canada Games Aquatic Center de Saint John le 21 mars 2026. Le dossier d'inscription sera disponible sous peu.



Club Update March 3, 2026

Mise à jour du club 3 mars 2026

The meet is open to Swimming NB registered swimmers who are aged 10 & under as of Dec 31, 2025.

As we have not been able to find another host in a different region, this will be the only 10U meet this season and FAST will accept entries from all regions if space permits.

Premier 4

We were unable to find a host for the Premier 4 Region 2 (FAST, WVST, TIDE, SSAC, UREDS, FYIG). Swimmers in this region are welcome to join the NES Premier 4 meet on April 11. Due to limited pool space Sackville is unable to accept registrations from outside their region for this meet.

Premier 5

We do not have a host for the Premier 5 in Region 3 (SSC, CNBO, CVAC, MTA). If you are in this region and wish to attend a Premier 5 meet, please reach out to the meet manager of MWC or SSAC to see if they are room for you in their meet.

June Invitational

Thank you BLAST for hosting this meet June 13/14. We have updated the eligibility for this meet to be 3 B NB Time Standards

Next Gen/HP Camp Feb 28-Mar 1

Thank you to all the swimmers who came out to our NG/HP Camp in Moncton hosted by Coach **Tom Ponting**. NB swimmers joined with our PEI neighbours and had a great camp!!! Thank you to **Tom** for leading the camp, **JF Adams** and **Kate Trevors** for assistant coaching, and **Robin** for organizing

La compétition est ouverte aux nageurs inscrits auprès de Natation NB âgés de 10 ans et moins au 31 décembre 2025.

Comme nous n'avons pas trouvé d'autre hôte dans une autre région, ce sera la seule compétition 10U de la saison et FAST acceptera les inscriptions de toutes les régions si l'espace le permet.

Premier 4

Nous n'avons pas trouvé d'hôte pour le Premier 4 Région 2 (FAST, WVST, TIDE, SSAC, UREDS, FYIG). Les nageurs de cette région sont invités à participer à la compétition NES Premier 4 le 11 avril. En raison de l'espace limité de la piscine, Sackville n'est pas en mesure d'accepter les inscriptions provenant de l'extérieur de sa région pour cette compétition.

Premier 5

Nous n'avons pas d'hôte pour le Premier 5 dans la région 3 (SSC, CNBO, CVAC, MTA). Si vous êtes dans cette région et que vous souhaitez participer à une compétition Premier 5, veuillez contacter le responsable des compétitions du MWC ou du SSAC pour voir s'il y a de la place pour vous dans leur compétition.

Invitation de juin

Merci à BLAST d'accueillir cette compétition les 13 et 14 juin. Nous avons mis à jour les critères d'éligibilité pour cette compétition, qui sont désormais les normes de temps 3 B NB.

Camp Next Gen/HP du 28 février au 1er mars

Merci à tous les nageurs qui ont participé à notre camp NG/HP à Moncton, organisé par l'entraîneur **Tom Ponting**. Les nageurs du Nouveau-Brunswick se sont joints à leurs voisins de l'Île-du-Prince-Édouard et ont passé un excellent séjour ! Merci à Tom d'avoir dirigé le camp, à **JF Adams** et **Kate Trevors** d'avoir aidé à l'entraînement, et à **Robin** d'avoir organisé le camp et



Club Update March 3, 2026

Mise à jour du club 3 mars 2026

and being an amazing chaperone. Lots of training and memories made!

Upcoming Camps/Trips

- DEVO April 2026 – tbc
- Elite May 8-10 - Atlantic Initiative

DEVO Camps

Upcoming Devo Camps will be in April. We will post a list of qualified athletes very soon. We will confirm the camp dates and locations as soon as they are confirmed.

Club Officials Administrators (COA)

We finally have the functionality for Club Officials Administrators (COAs) to approve officials accounts and review credentials.

Please see the attached guide for important details & instructions. Let us know if you have any questions by emailing Jill at jill.ramsey@swimnb.ca

2026 Team Aquatic Supplies CSCA National Swim Coaches Conference

Oct 1-4, 2026 at the Blue Mountain Resort (Ontario). For more information, please see CSCA's website

<https://cscs.org/nationalconference.aspx>

Safe Sport Education for Athletes with Allison Forsyth

Sport NB is pleased to offer a free 1-hour virtual Safe Sport Education Session for athletes and youth participants of sport! Join Allison Forsyth, Founder of Generation Safe, Olympian, and Safe Sport expert and educator for an informative education session designed for youth (12+) and their parents or caregivers. This session explores peer-to-peer bullying, hazing, and cyberbullying, helps participants recognize the difference between abusive and assertive

d'avoir été un accompagnateur formidable. Beaucoup d'entraînement et de souvenirs !

Camps/voyages à venir

- DEVO avril 2026 – à confirmer
- Elite 8-10 mai - Initiative Atlantique

Camps DEVO

Les prochains camps Devo auront lieu en avril. Nous publierons très prochainement la liste des athlètes qualifiés. Nous confirmerons les dates et les lieux des camps dès qu'ils seront confirmés.

Administrateurs officiels de club (AOC)

Nous disposons enfin d'une fonctionnalité permettant aux administrateurs des officiels de club (AOCs) d'approuver les comptes des officiels et de vérifier leurs références.

Veuillez consulter le guide ci-joint pour obtenir des détails et des instructions importants. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter Jill par e-mail à l'adresse jill.ramsey@swimnb.ca.

2026 Team Aquatic Supplies Conférence nationale des entraîneurs de natation de la CSCA

Du 1er au 4 octobre 2026 au Blue Mountain Resort (Ontario). Pour plus d'informations, veuillez consulter le site web de la CSCA

<https://cscs.org/nationalconference.aspx>

Formation sur le sport sécuritaire à l'intention des athlètes avec Allison Forsyth

Sport NB est heureux d'offrir une séance virtuelle gratuite d'une heure sur le sport sécuritaire à l'intention des athlètes. Joignez-vous à Allison Forsyth, fondatrice de Generation Safe, deux fois olympienne, experte et formatrice en sécurité dans le sport, pour une séance éducative destinée aux jeunes (12 ans et plus) et à leurs parents ou gardiens. L'atelier explore l'intimidation entre pairs, les rituels d'initiation et la cyberintimidation, explique la différence entre un entraînement abusif et un entraînement assertif, et



Club Update March 3, 2026

Mise à jour du club 3 mars 2026

coaching, and provides practical guidance on setting boundaries and knowing what to do when something feels “off.” Grounded in Generation Safe’s evidence-based approach, this session equips youth and families with the knowledge and tools to speak up, stay safe, and foster positive, respectful sport cultures.

Content Disclaimer: *This session discusses sensitive topics related to safety, boundaries, and maltreatment in sport. While designed for a youth audience with parents present, some material may be upsetting. Participants are encouraged to attend with a parent or caregiver and to step away if needed.*

Online, Tuesday, March 10 at 7:00 pm,
Register here:
<https://events.teams.microsoft.com/event/90fb2027-8ce5-40fa-8691-ac7814837853@7189f49c-e39e-458b-af8a-86f76505f71b>

Royal Bank of Canada (RBC) – Training Ground

RBC Training Ground returns in 2026 with qualifying events happening across the country. Any athlete from ages 14-25 can sign up for this free chance at funding, support, mentorship, community and skill development. Sign up for free at RBCTrainingGround.ca

Group Travel East Coast Champs July 2026

We have a block of 10 rooms at the Holiday Inn and Conference Centre (\$229+T) for anyone travelling on their own who wish to take advantage of this rate. Cut off date is May 19, 2026. Phone 709-722-0506 and ask for East Coast Champs group rate, or use the direct booking link below. Please change dates if required. [East Coast Champs](#).

Unfortunately, the group rate does not include breakfast but they will offer the

proposé des conseils pratiques pour fixer des limites et savoir quoi faire lorsque quelque chose ne va pas. Se fondant sur l’approche factuelle de l’organisme Generation Safe, l’atelier permet aux jeunes et aux familles d’acquérir les connaissances et les outils nécessaires pour s’exprimer, rester en sécurité et favoriser des cultures sportives positives et respectueuses.

Avertissement sur le contenu : *Cette séance aborde des sujets délicats liés à la sécurité, aux limites et à la maltraitance dans le sport. Bien qu’elle soit conçue pour un public de jeunes avec la présence de parents, certains sujets peuvent être dérangeants. On encourage les personnes participantes à y assister avec un parent ou un gardien et à se retirer au besoin.*

En ligne, mardi 10 mars à 19 h, inscrivez-vous ici :
<https://events.teams.microsoft.com/event/90fb2027-8ce5-40fa-8691-ac7814837853@7189f49c-e39e-458b-af8a-86f76505f71b>

Banque Royale du Canada (RBC) – Training Ground

Le programme Training Ground de la RBC revient en 2026 avec des épreuves de qualification organisées partout au pays. Tout athlète âgé de 14 à 25 ans peut s’inscrire gratuitement pour avoir la chance d’obtenir du financement, du soutien, du mentorat, un réseau communautaire et du perfectionnement des compétences. Inscrivez-vous gratuitement à RBCTrainingGround.ca.

Voyage de groupe pour les championnats de la côte Est, juillet 2026

Nous avons réservé un bloc de 10 chambres à l’hôtel Holiday Inn and Conference Centre (229 \$ + taxes) pour toute personne voyageant seule et souhaitant profiter de ce tarif. (Les résidences de l’Université Memorial n’avaient pas de chambres disponibles pour notre demande). La date limite est fixée au 19 mai 2026. Appelez le 709-722-0506 et demandez le tarif de groupe East Coast Champs, ou utilisez le lien de réservation directe ci-dessous. Veuillez modifier les dates si nécessaire. [East Coast Champs](#)



Club Update March 3, 2026

Mise à jour du club 3 mars 2026

special rate quoted at \$10.00 person plus tax for a full hot breakfast.

Malheureusement, le tarif de groupe ne comprend pas le petit-déjeuner, mais un tarif spécial de 10,00\$ par personne, taxes en sus, est proposé pour un petit-déjeuner chaud complet.